

SWI

Polresta Cirebon Gelar Syukuran HUT Satpam Ke-44 Tahun 2024

Panji Rahitno - CIREBON.SWI.OR.ID

Jan 8, 2025 - 22:04



CIREBON - Polresta Cirebon menggelar Syukuran HUT Satpam ke-44 Tahun

2024 di Aula Pesat Gatra Mapolresta Cirebon, Rabu (8/1/2025). Kegiatan tersebut dipimpin Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, ,S.H, M.H, dan dihadiri PJU Polresta Cirebon, Perwakilan Perusahaan Pengguna Jasa Satpam, dan Perwakilan Satpam se- Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, ,S.H, M.H, menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada seluruh personel satpam dimanapun bertugas atas segala dukungan maupun partisipasi aktif dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan kerjanya.

"Saya juga mengucapkan selamat ulang tahun kepada seluruh personel satuan pengamanan, melalui peringatan hari ulang tahun satpam ini, dapat dijadikan sebagai sarana untuk melakukan instropeksi dan evaluasi terhadap kinerja yang telah dilakukan," katanya.

Ia berharap peran satpam sebagai mitra Polri dalam penyelenggaraan pengamanan swakarsa dapat lebih optimal di masa mendatang. Dalam implementasinya, satpam diharapkan dapat memberikan kontribusi yang positif untuk mendukung upaya pemeliharaan kamtibmas.

Pihaknya memberikan apresiasi terhadap berbagai upaya yang telah dilakukan untuk meningkatkan kompetensi dan kemampuan para personel satpam, melalui pelatihan dan simulasi serta kursus spesialisasi di bidang industrial security baik pada jenjang garda pratama, garda madya maupun garda utama.

"Saya berharap sebagai Mitra Polri anggota satpam mampu mengamankan keamanan di lingkungan kerjanya masing-masing. Mohon lakukan pengawasan secara berkala terhadap personil-personil satuan pengamanan," ujarnya.

Ia meminta di lingkungan kerjanya memasang nomor-nomor emergency yang penting misalnya nomor layanan pemadam kebakaran, ambulance, Polsek terdekat, Bhabinkamtibmas, Layanan 110, Layanan CLBK, PLN, dan nomor-nomor lainnya yang rekan-rekan rasa penting tempelkan di pos security tempat kerja masing - masing.

Selain itu, pihaknya minta satuan pengamanan juga bisa menjadi sumber informasi bagi jajarannya. Apabila ada kejadian-kejadian kriminalitas gangguan kamtibmas, hubungi petugas kepolisian atau menghubungi layanan call center 110 untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas khususnya di wilayah Kabupaten Cirebon.

"Kita saling mengisi saling berkontribusi berpartisipasi untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di masyarakat. Saya bangga dengan satuan pengamanan di wilayah hukum Polresta Cirebon tetap semangat melaksanakan tugasnya sesuai SOP yang berlaku sesuai aturan hukum yang berlaku tetap berikan pelayanan kepada masyarakat dengan Humanis," pungkasnya.